

Ich - das verlorene Schaf

Herr, Du hast mich ergriffen, und ich konnte Dir nicht widerstehen.

Ich bin weit gelaufen, aber Du hast mich verfolgt.

Ich habe Umwege gemacht, aber Du hast sie erkannt.

Du hast mich wieder getroffen. Ich habe mich gesträubt.

Du hast gewonnen!

Denn du hast deinen Liebesblick auf mich gerichtet,
das verlorene Schaf.

Ich war atemlos, abgekämpft, erschöpft, aber Du hast mich in den Arm genommen, mich an Dein Herz gedrückt, mich nach Hause gebracht.

Danke Herr, danke!

